

Entreprises / TPE - PME

NORD-PAS-DE-CALAIS : UNE FRITERIE ENGAGÉE DANS LE DAKAR 2009

La Tribune - 22/12/2008 à 01:00 - 175 mots

Selon « La Voix du Nord », ce sera « l'événement de cette édition?: une friterie de course 100 % ch'tie, construite à Hazebrouck, sera au départ à Buenos Aires », le 3 janvier. Hervé Diers, le patron d'Hedimag, qui construit des friteries mobiles à Hazebrouck, et Jean-Jacques Finot, fabricant de friteuses en Inox à Bois-Grenier, avaient déjà conçu la célèbre friterie Momo du film « Bienvenue chez les Ch'tis ». Sur le Dakar, explique le quotidien, la friterie, intégrée à un Toyota pick-up importé d'Afrique du Sud, roulera à l'huile de friture et servira des frites à tous les bivouacs? Le team Ch'ti friterie reversera 1 euro par kilomètre parcouru aux Clowns de l'espoir.